



LES HABITANT·ES ET LEUR SANTÉ DANS LES PROJETS DE TRANSFORMATIONS URBAINES : COMMENT FAIRE LE LIEN ?

6 avril 2021

« On va vivre dans 10 ans de gravats, 10 ans de poussière, 10 ans de bruit. »

Les projets urbains, en particulier la rénovation urbaine, affectent la santé mentale et physique des habitant·es concerné·es. **Fabrique Territoires Santé** a éclairé cette problématique, encore émergente, dans un Dossier ressources.

Pour accompagner sa diffusion, nous vous invitons à une table-ronde où se croiseront trois points de vue : l'élue locale, le chercheur impliqué sur le terrain, l'habitante mobilisée.

Avec :

- Marianne Auffret, élue à la mairie du 14^e arrondissement de Paris de 2001 à 2020
- Yorghos Remvikos, professeur en santé environnementale à l'Université de Versailles Saint-Quentin
- Diangou Traoré, habitante mobilisée dans le projet de renouvellement urbain du quartier du Franc-Moisin de Saint-Denis

Pour s'inscrire, cliquez [ICI](#)

Un lien zoom vous sera transmis quelques jours avant le webinaire

• Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

• Adresse de cet article :

<https://www.professionbanlieue.org/Les-habitant-es-et-leur-sante%CC%81-dans-les-projets-de-transfor-mations-urbaines>